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令和２年 第９回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 2年 9月 24日 午後 2時 開 催 場 所 役場 204会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 2年 9月 24日 午後 2時 00分 教 育 長 中村 敏明 

令和 2年 9月 24日 午後 3時 00分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          飯山 武 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１) 教育総務関係 

 ア 令和２年度一般会計補正予算（第４号）について 

 イ 一般質問と答弁の概要について 

(２)学校教育関係 

ア １０月の行事予定について 

イ １０月の事業予定について 

ウ 令和２年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数について 

 (３)生涯学習関係 

ア １０月の事業予定について  

協議事項 

令和３年度当初教職員人事異動の方針について  

 

傍聴者  ０名 
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開 会 午後２時００分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和２年第９回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ あいさつ  

 中村教育長 （あいさつ） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

青栁主幹 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 

令和２年９月宮代町議会定例会関係について、事務局から説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 令和２年９月宮代町議会定例会関係 

  

青栁主幹 

 

中村教育長 

深井委員 

 

青栁主幹 

 

 

 

 

中村教育長 

 

 

 

大場課長 

（１）教育総務関係 

ア 令和２年度一般会計補正予算（第４号）について 

（資料に沿って説明を行う） 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお願いします。 

普通教室への転用のための改修ということですが、具体的にどのような内容です

か。 

具体的には、東小学校については、現在、図工準備室兼防災倉庫としている教室

の間仕切りを取り壊し、普通教室として使用できるような工事を実施します。笠

原小学校については、現在、和ルームとして小上がりになっていて畳のある部屋

を普通教室として使用できるように改修します。それに合わせてエアコンの設置

工事も行います。 

他にご質問はありますか。 

（意見、質問なし） 

それでは、続きまして、イ 一般質問と答弁の概要について、事務局からお願い

します。 

 イ 一般質問と答弁の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

 

山下議員の質問の（７）で必要な物資の確保で各学校が１校あたり約１５０万円

の予算を執行して必要な物資を確保しているとのことでしたが、今年度のみなら
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大場課長 

 

 

山田委員 

 

 

大場課長 

 

 

 

 

山田委員 

 

大場課長 

 

 

山田委員 

 

大場課長 

 

 

 

深井委員 

 

大場課長 

 

 

瀧ケ崎委員 

 

大場課長 

中村教育長 

ず翌年度以降のものを含めてストックするのでしょうか。 

こちらは、国の交付金を活用したもので、例えば、消毒薬やマスクなど今年度必

要なものを確保します。来年度以降のものについては、予算要求の際に各学校の

意向を確認し、改めて予算を確保していきます。 

山下議員の（1）の質問の中で、少人数学級・少人数指導を行うための教員配置

の拡充を要望しているとありましたが、これは少人数学級についても要望してい

るということでよろしいですか。 

教育委員会では、毎年、埼玉県市町村教育委員会連合会、埼玉県都市教育長協議

会及び埼玉県町村教育長会の連名で「文教施策と予算に関する要望書」を埼玉県

教育委員会に提出しています。その中で、教職員定数に係る改善事項として、少

人数学級・少人数指導を行うための教員配置の要望を行っているということを答

弁いたしました。 

次にスクールサポートスタッフについてですが、まだ人数が足りていないとのこ

とでしたが、現在はいかがですか。また、どのように確保されたのですか。 

この答弁を申し上げた時点では、そのような状況でしたが、現時点では人数は確

保できています。また、公募により募集しましたが、大学の学生さんの協力や地

域の保護者の方の協力により確保できました。 

インターネット環境の調査を実施するとのことでしたが、以前行った調査よりも

細かい内容になると思われますが、どのような調査になるのでしょうか。 

以前の調査は簡易的なもので、約９６％の家庭でインターネット環境があるとの

回答をいただいています。しかし、それが無制限に使えるものなのか、オンライ

ン学習に対応できるものなのか、また、持っている情報端末はどんなものか、そ

れは子供が常時使えるものなのかなど、詳細な調査を行いたいと考えています。 

先ほどでましたスクールサポートスタッフですが、具体的にどのような仕事を行

うのでしょうか。 

現在、子供たちの机の消毒は、子供たちが帰った後に、学校の先生が行っていま

す。そのような作業や朝の検温など教職員を補助する仕事をやっていただく予定

です。 

出席停止や欠席の人数がありましたが、それはコロナだけの影響によるものでは

なく、これまでの長期欠席なども含めたものでしょうか。 

コロナ以外の理由による長期欠席も含めたものです。 

他にご質問、ご意見はありますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

次に、（２）学校教育関係について、事務局から説明いたします。 

（２）学校教育関係 

 

 

 

塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １０月の行事予定について 

イ １０月の事業予定について 
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 ウ 令和２年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数

について 

（それぞれ、資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

塚越学校管理幹 

 

山田委員 

塚越学校管理幹 

中村教育長 

高等学校初任者研修とありますが、これは毎年実施しているものですか。 

毎年実施されているものですが、今年度は町内の百間中学校が選ばれたというこ

とで、毎年町内の中学校が選ばれるものではありません。 

要保護、準要保護家庭の増減は、昨年と比べてどうですか。 

それほど大きくは変わりません。 

他にご質問、ご意見ございますか。 

（意見、質問なし） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

 （意見、質問なし） 

次に、５ 協議事項に入ります。 

令和３年度当初教職員人事異動の方針について説明をお願いします。 

５ 協議事項 

令和３年度当初教職員人事異動の方針について 

 塚越学校管理幹 令和３年度当初教職員人事異動の方針について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

 

 

 

山田委員 

 

塚越学校管理幹 

中村教育長 

 

 

 

人事異動の仕組みは、服務監督権者としての市町村教育員会の内申を待って、県

が人事行うこととなっています。従って、我々、市町村教育委員会の方針もある

程度は県の人事異動方針に沿ったものになるということです。それでは、このこ

とについて、ご意見・ご質問をお願いします。 

方針によると新任の教員は、３年から５年の間で異動するということでよいです

か。 

そのとおりです。 

他にご意見・ご質問はありますか。 

（意見、質問なし） 

それでは、この方針により進めさせていただきます。 

協議事項は以上となります。次に、その他に移ります。 

事務局から何かありますか。 
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６ その他 

 塚越学校管理幹 

飯山室長 

 

中村教育長 

①各小中学校の体育祭・修学旅行等の学校行事の実施状況について報告 

①聖火リレートーチの巡回展示について報告 

②総合運動公園の室内プールの利用中止について報告 

それでは、次回の日程について、事務局からお願いします。 

７ 次回日程について 

 青柳主幹 過日調整させていただいたとおり、次回日程は、１０月２３日（金）午後２時か

らとなりますのでよろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会午後３時００分） 

 


